
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

 

 

OGGETTO: “Sostegno all’attività del Club Alpino Italiano” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che la legge regionale 29 dicembre 2021, n. 24 (Legge di stabilità 2022) ha tagliato i fondi 
assegnati al Club Alpino Italiano (CAI) anche in seguito alla bocciatura degli emendamenti presentati 
dal gruppo consiliare del Partito democratico per evitarlo; 

Appreso dalle dichiarazioni fornite a mezzo stampa che il Presidente regionale dell’importante sodalizio 
chiede di ristabilire il finanziamento previsto negli anni precedenti, al fine di garantire la manutenzione 
della sentieristica regionale; 

Visti il PIANO RILANCIO TURISMO E ENOGASTRONOMIA 2020 – 2021 e il PIANO MONTAGNA 365 
dai quali si rileva che i prodotti escursionismo, natura, slow e outdoor caratterizzano l’offerta turistica 
della montagna regionale; 

Considerato il trend positivo di visitatori che ha conosciuto, soprattutto nelle ultime annate interessate 
dalla crisi pandemia nonché l’importanza di garantire una sua frequentazione in sicurezza; 

Appreso anche delle recenti dichiarazioni dell’Assessore regionale alle attività produttive e turismo 
Sergio Emidio Bini che: "Il riconoscimento di Paularo tra i Villaggi degli Alpinisti – frutto di un progetto 
sviluppato proprio dal CAI - è un traguardo che qualifica tutta la Carnia negli aspetti più rilevanti per lo 
sviluppo di un turismo lento e di qualità: presenza di paesaggi incontaminati, esperienze naturalistiche 
esclusive, valorizzazione di tradizioni e aspetti storico-culturali locali unici in tutto il mondo. È davvero un 
risultato di cui tutta la Regione va orgogliosa"; 

Dato atto quindi dell’importanza che il Club Alpino Italiano riveste per la fruizione e per l’immagine 
della montagna regionale, positivamente influenzata dall’operato del sodalizio; 
 

INTERROGA IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE  

Per conoscere quale sia la motivazione che ha indotto la Giunta a decurtare i fondi assegnati al Club 
alpino Italiano per le manutenzioni della sentieristica e se non intenda ristabilire al più presto il 
finanziamento necessario affinché l’attività possa essere svolta con efficacia su tutta la rete regionale. 
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